

Regio Wil: Neue Geschäftsstelle im Railcenter Wil

WIL. Am 1. Januar 2011 nimmt die Regio Wil, die Nachfolgeorganisation der Interkantonalen Regionalplanungsgruppe Wil (IRPG), ihre Arbeit auf. Für die Regio Wil wurde eine Geschäftsführerin oder ein Geschäftsführer sowie ein Standort für die Geschäftsstelle gesucht. «Wir werden an der Delegiertenversammlung der IRPG, die am 28. Oktober in Aadorf stattfindet, die Person vorstellen, welche das Amt der Geschäftsführung übernehmen wird», erklärt Lorenz Liechti, Präsident der IRPG und Gemeindeammann von Münchwilen auf Anfrage der Wiler Zeitung. Während er über die Person noch keine näheren Auskünfte erteilen will, verrät Liechti den neuen Standort der Geschäftsstelle. Diese wird mit dem Start der neuen Organisation im Railcenter in Wil untergebracht sein. Die Geschäftsführung ist mit 100 Stellenprozenten dotiert. Die weiteren Stellenprozente für Sekretariat und Projekte müssen laut Liechti noch bestimmt werden.

Am 28. Oktober wird der Vorstand für die neue Organisation Regio Wil gewählt. Lorenz Liechti ist seit eineinhalb Jahren als Präsident im Amt. Normalerweise dauert eine Amtsdauer in der IRPG vier Jahre. «Darum werde ich nochmals für die verkürzte Amtsdauer von zweieinhalb Jahre zur Wahl antreten», so Liechti. (nas.)